

Le salon SIEP revient à Mons, pour aider les jeunes à bien choisir leur formation

Vous êtes étudiant, parent, demandeur d'emploi ou encore travailleur et vous vous posez des questions concernant votre formation ou réorientation ? Vous trouverez certainement des réponses au salon SIEP organisé à Mons les 28 et 29 mars.

Le SIEP est le Service d'Information sur les Études et les Professions. L'événement s'adresse en fait aux élèves, étudiants, parents, demandeurs d'emploi et travailleurs. Sur place, ils pourront trouver un aperçu complet des opportunités en matière d'enseignement, de formation et d'emploi.

Cette 4^e édition est organisée le vendredi 28 mars et le samedi 29 mars au Lotto Mons Expo. Le salon prévoit d'accueillir entre 11.000 et 15.000 visiteurs. Cette année encore, de nombreux exposants seront présents : établissements scolaires, centres de formation, entreprises et services d'orientation.

Près de 90 stands seront proposés, répartis en 6 espaces thématiques différents :

- **Information – Orientation** : pour trouver des informations et des conseils personnalisés sur les études, les formations et les métiers.
- **Enseignement secondaire** : pour découvrir l'éventail des filières de l'enseignement secondaire.
- **Enseignement supérieur** : les hautes écoles de Wallonie et de Bruxelles, ainsi que les universités francophones et les écoles supérieures artistiques seront présentes pour informer sur les possibilités d'études supérieures.
- **Emploi – Formation** : afin de présenter les métiers et les compétences requises pour être performant sur le marché du travail, avec des organismes de formation, la promotion sociale, des fédérations professionnelles et des entreprises privées venues recruter.
- **International** : pour ceux qui souhaitent approfondir leur connaissance des langues ou se former à l'étranger.
- **Jeunesse** : pour répondre aux demandes et aux besoins des jeunes en matière de droits, de devoirs et d'engagement.

L'entrée au salon est gratuite, il sera ouvert de 10 h à 18 h, mais une inscription est nécessaire avant de venir sur place sur le site internet

<https://salons.siep.be/visiteurs/mons/entree-et-inscription>. Il est conseillé de préparer ses questions et sa visite à l'avance. À noter qu'un jeune qui ne sait pas vers quel métier s'orienter pourra être guidé sur le salon. Pour cela, des conseillers seront présents sur le stand information du SIEP. Un espace « Orient'Action » sera également disponible.